

# *1 200 touristes sont transférés vers les hôtels de Cayo Coco et de Cayo Guillermo*

---



La Havane, 4 oct. (RHC).- Les hôtels de Cayo Coco et de Cayo Guillermo, dans la province de Ciego de Avila, dans le centre de notre pays, accueillent en ce moment 1 200 touristes qui se trouvaient dans les provinces de l'Est de notre pays.

Cette évacuation a été décidée, rappelons-le, dès que l'alerte au cyclone a été décrétée.

D'après des sources du ministère cubain du Tourisme, ce chiffre risque d'augmenter.

La destination touristique Jardins du Roi à laquelle appartiennent Cayo Coco et Cayo Guillermo a une capacité hôtelière dépassant les 7 mille chambres dans des hôtels de quatre et cinq étoiles. Ces hôtels ont donc les conditions idéales pour accueillir les touristes évacués.

Les mesures prévues par les Conseils de la Défense Civile dans les provinces de l'Est de notre pays pour faire face aux effets du cyclone Matthew comprennent bien entendu le secteur du tourisme. Le ministre Manuel Marrero vérifie personnellement les mesures prises pour garantir la sécurité des clients et du personnel qui travaille dans les hôtels de la zone.

Pour vous décrire ce qui est fait à Cuba dans ce domaine, nous avons pris contact avec Marisol Rodriguez, déléguée du ministère du tourisme dans la province de Santiago de Cuba.

«Le ministère du tourisme travaille de concert avec le Conseil de la Défense Civile pour la protection des touristes, des campeurs et des travailleurs. Pour ce faire, nous avons prévu, même avant que l'alerte au cyclone soit décrétée, tout un plan de mesures et en ce moment, nous avons mis à l'abri, dans les installations les plus sûres tous ceux qui se trouvaient dans des zones à risque. Nous faisons tout pour éviter des pertes humaines et des dégâts matériels.

Nous avons évacué il y a trois jours tous ceux qui se trouvaient à l'hôtel Sierra Mar, sur la côte. Toutes les installations sur la côte font l'objet de mesures de protection. Toutes les vitres sont protégées avec des planches de contreplaqué. Les touristes qui bénéficiaient du soleil et de la plage dans les côtes de Santiago de Cuba ont été conduits dans des hôtels de la capitale provinciale.»

La province d'Holguin a également pris des mesures pour préserver la vie des visiteurs et les biens du secteur du tourisme.

Nous avons également pris contact avec Michael Robell, travailleur de la délégation du ministère du Tourisme dans la province d'Holguin.

«En tout premier lieu, nous sommes entrés en contact avec chacun des touristes qui sont non seulement descendus dans les hôtels de la province mais aussi avec tous ceux qui sont logés chez l'habitant pour leur donner toutes les informations concernant le cyclone et les orientations à suivre pour préserver leur vie.

Nous avons créé des points d'évacuation dans tous les hôtels. Nous avons aussi accueilli des personnes âgées et des enfants des alentours pour préserver leur vie et leur santé. Ils bénéficient ici de l'attention médicale prévue à l'intention des clients.

L'infrastructure hôtelière et extra-hotelière est également protégée, de même que les fournitures nécessaires pour le bon fonctionnement des hôtels avant, pendant et après le passage du cyclone Matthew.

Nous avons détourné les touristes qui avaient fait des réservations pour les installations hôtelières de Gibara, qui est comme vous le savez certainement, est un village de pêcheur, dans des hôtels de la capitale de la province.

Les hôtels des plages Guardalavaca et Pesquero sont sûrs et donc, pour le moment, l'évacuation de leurs clients n'est pas prévue.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/107602-1-200-touristes-sont-transferes-vers-les-hotels-de-cayo-coco-et-de-cayo-guillermo>



# **Radio Habana Cuba**